
LA DICHIARAZIONE DELL'ASSESSORE  ANGELONI

“Dobbiamo fare in modo che più gente possibile abbia SPID
– sottolinea l’assessore all’Innovazione, Giacomo Angeloni
–. Lo Spid (Sistema Pubblico di Identità Digitale) nacque nel
2015 su spinta del governo nazionale e i Comuni, 
solitamente, non lo possono erogare: noi però abbiamo 
identificato, ormai un anno e mezzo fa, un provider, 
Register, con il quale abbiamo impostato un servizio per 
erogare Spid ai nostri cittadini.” 
“Per prima cosa abbiamo creato l’identità digitale a tutti i 
nostri dipendenti – prosegue Angeloni – poi li abbiamo 
formati all’utilizzo. Attualmente in Italia sono 10-11 milioni i 
cittadini che ce l’hanno, ma più andiamo avanti e più ci 
rendiamo conto che è fondamentale per accedere ai servizi 
della Pubblica Amministrazione,” conclude l'assesore.


